
Herr Kühl erläutert den vorliegenden Bericht ergänzend. 
 
Ziel sei es, ein systematisches Verfahren zu organisieren um für die Zukunft so etwas wie z. 
B. verblichene Verkehrsschilder zu vermeiden. 
 
 
 


